

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkertj ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelos.

Tekabaran

Kronjong concours

Di malaman Sriwedari boe at mereboet Java-kampioen Pada hari Saptoe malam dd. 19 11-'38 di malaman Sriwedari dia dakan Java kampioen boeat kronjong concours. Walaupoen dari sore hoedjannja tidak berenti, toch boleh dikatakan bahwa perhatian dari segala bangsa memoeskan. Jang ambil bagian dari 12 orang tempat jg bertjajit waktoe dimoelikan melainkan 11 orang jg melatkan diri. Menoeroet poetoesan jury dengan dioeroetkan angka angkanja seperti berikoet:

1 Mis Riboet	55 5=15
2 Mis Oreno Mataram	44 6=14
3 Mis Soeprati Smg	6 1/2 7 6=19 1/2
4 Mis Herlaut Solo	6 1/2 6 7=19 1/2
5 Mis Srijoani Smg	6 5 5 1/2=16 1/2
6 Mis Titing Smg	6 8 7 1/2=21 1/2
7 Mis Liesse Bdg	4 1/2 5 1/2 5=15
8 Mis Annie Soeb.	4 5 1/2 7=16 1/2
9 Mis Soemarlin	8 7 8=23
10 Mis Timinah	7 8 5 1/2=21 1/2
11 Mis Rambau Mlg	8 8 7 1/2=23 1/2

Menoeroet angka terseboet diatas jg mandjadi Java-Kampioen atau 1e prija jg jalah Mis Rambau Malang.

2e prijs Mis Soemarlin Soerabaja dan karena Mis Titing dan Toeni mah mesdapat angka sama jalah masing masing 2 1/2 dari permintaan publik disdoe lagi dan setela selesai 3e prijs djatoeh pada Mis Toeminah Soerabaja.

Mis Soeprati dari Tegol mengasih extra „Ali Babah“ dan „hand vaart“ jg ternjata membikin goem biranja para penonton, begitopeen jg menggondol 1e prijs dan 2 prijs Haroes kita terangkan bahwa dalam itoe tempst loge akan djadi kedjadian jg membikin merosot nama „Sriwedari“ ketiga saudara bangsa Tionghoa dari Soerabaja membeli tempat besproken, dan jg satoe datanganja telat. Tempat jg soedah dipesen, teroes didoedoe

ki commissie Sriwedari (boekan In donesir) setelah jg pesen datang tentoe sadja dimintauja, tetapi itoe toean besar dengan berlagak sebagai seorang jg koessa ta moe pindah, walaupoen ada pegawai con trole belasting mengasih djeweran. Oentoek toean Tionghoa itoe men djadi sabar hati.

Kita heran mengetahoei kedjadian seroeapa itoe, jg sepantasnja itoe anggauta commissie haroes tri ma dari fehak atas.

Delegatie dari Rijk Soera karta

Akan tjba di Solo pada 19 December '38.

Menoeroet kabar jang kita trima BKPH. Hangabeki, jg sebagai wakilnja ZVH. de Soesoehoenan datang di Nederland boeat mengoeng djoengi veertigjarig Regeeringsju belem besoek pada 23 November '38 naik kapal dari Negeri Belan da poelang ke Java ditoenggoe datanganja delegatie ini di mana station Balapan akan ditrima dengan oepatjara seperti biasa.

Soeltanaats societieit

Diberitakan pada kita bahwa kasoeltanan Djokja akan mengadakan kamar bola special boeat keboet toehannja para abdidalem dan di doega tempatnja akan disebelah koelon mesjid Danoeredian, tepi djalan besar (hoofdweg).

Pertim

Persatoean tennis Indonesia Mataram (Persitas) pada tg 23 Nov. ini mengadakan pertandingan boeat mereboet kampioen Pertim. Jg mengambil bagian ada seperti berikoet 25 heeren single, 4 dames single, 11 heeren double, 4 dames double.

JOODKALIPILLEN

MATJAM BOENDER TELOR

Boewat:

1. membersihkan darah
2. entjok
3. asthma
4. oerak kaker.

Didalam pipah isi 20 pil dengan atoran memakannja. Monster dari 100 pil dikhirim frame dirumah. Utlah kirim kiriman Postwissel dari f1,- kepada:

N.V. BANDOENGSCHE KININE FABRIEK BANDOENG



Party baroe

Menjamboeng berita kami se mentara minggoe jg laloe tentan partij baroe maka sekarang telah dapat dipastikan bahwa partij tsb tetap akan berdiri dengan berdasar Islam. Hanja sadja kini beloom dapat dibentok siapa sadja pengeroesnja, Kelak berita me noesoel.

Openbare vergadering Parindra

Kemarin malam dde 20-21 November 1938 Parindra tjb. Ngawi telah mengadakan openbare vergaderingja bertempat di gedoeng bekas bioscoop Kapatihan, sebelah wetan dari Passar kota Ngawi.

Itoe waktoe ada toeroen hoedjan hebat, sehinggoe didoega tidak akan ada orang jang datang, akan tetapi setelahnja djam 7 lebih gedoeng jang begitoe besar itoe, soedah men djadikan penoeh dengan publik.

Baujak sekali perhimpoean jang mengirinkan wakilnja, begitoe poela dari pers diaataranja Berita Priangan.

Rapat dimoelai djam 7 lebih dan ditoetop djam 12 malam.

Mataram Semarang

Besoek tg 4 Dec depan di Mataram ada pertandingan voetbal besar boeat mereboet kampioen Djawa-Tengah PSSI poela boeat menetapkan siapa jg keloeur didalam stedentourne jg akan datang. Pasangan Mataram sebagai berikoet: keeper Soebowo, back Hadjoer Soejoto, tengah Moerkadi, Soeparno, kantil, moeka Soeparto, Soekardjo, Djawat, Soediro dan Naroezman. Pasangan itoelah jg dapat merobahkan Semarang pada ronde ke I dengan 6-1.

PGKP 25 tahoen

Persatoean Goeroe Kasoeltanan dan Pakoelaman pada tg 24/25 ini boelan memperajakan lustrumnja berhoebong dengan telah genap beroesia 25 tahoen bertempat di Hoakjaw Mataram dengan diadakan wajang orang berlakon Goda Jitna.

Kongres Perdi

Menoeroet kongres Perdi tempo hari kongres jg akan datang akan bertempat di Soerabaja, Tetapi mengingat keadaan dan keperluan maka kongres tsb akan bertempat di Solo tidak di S'baja, dan dja toeh pada tg 7-8 dan 9 April '39.

Kedjiret dengan f 150 lebih

Helper dari Zout en Opiumregie di Ngawi bernama S. koetika di priksa kasnja keboektian tekornja ada kira kira f 150 (sertoes lima poeloeh roepiah). Dengan ini kedjadian soedah tentoe sekarang ada dalam tahanan. Kasihan maoe lebaran masoek di Hotel prodeo, tentoe anak biniinja tanja mana bapa tapi ini salahnja sendiri karena di Ngawi misih banjak babi dan koe tjing jg saling menjakar.

Majat di kali.

Sebagai mana jg telah tertoealis dalam soerat kabar ini bahwa di Ngawi dalam kali Madioen ada di ketemoekan bangke jg soedah berbae pada tgl 13 November 1938 maka ini kedjadian terang orang tidak dianisja oleh orang lain, dja di matinja lantarau pada itoe waktoe orang misih dalam mengang doeng penjakit. Dao ini orang se karang soedah diambil oleh pami lienja dari roemah sakit Ngawi dengan tidak ada halangan soetoe apa apa.

Lantaran tidak tjakap

AW. dari Djogorogo menoeroet kabar jg boleh dipertjaja diberhen tikan lantarau tidak tjakap, moelai pada boelan ini Nov. 1938, dan menoeroet kabar angin dari orang jang boleh dipertjaja tadi katanja perkara Geloeng Beender tentoe sadja soetoe orang jang soedah dipandang tinggi pengeta hoenjanja kari kari toekang begitoe. Baiknja tjema dionslang sa dja, tjoba djika djika diontelaag sama jang poenja hak tentoe masoek di ZBZ, awas lo djangan soeka main kajoe.

Ketjilakaan di djalanan

Masoek ke soengai Brantas. Dari Malang dikawatkan oleh Aneta, bahwa satoe dokar jg penoeh dengan penoempangnja [7 orang] telah tergelintjir dan koe danja masoek ke soengai Brantas. Seorang dari mereka itoe pada ketika itoe mati, sedang 4 orang berloeka dan seorang dari 4 ini meninggal poela. Koedanja djoega mati. Ketjilakaan ini terdjadi di Kepandjen.

Perkara mendjadi terang

Itoe tentang pentjoerian di Modjokerto. Dari Modjokerto dikawatkan oleh Aneta, bahwa tentang perkara pentjoerian jbl itoe sekerang perkaranja mendjadi terang Pentjoerian tsb telah terdjadi diroemahja loerah Lebaksone daerah Modjosari (Modjokerto) jg kehilangan sedjoemlah oeng kontan f 3000. Berhoebong dengan perkara ini sekarang telah di tahan bekas

Bandrek Bandoeng

Student kita...

Menoeroet Jaarverslagnja Prof. Dr. P. M. van Wulfften Palthe di dalam 11e jaarboekje G. H. di Beta wi ada dinjatakan, bahwa jang loes dalam masing masing oedjian nja itoe, adalah sebagai berikoet:

Jg loeloes	Indo-Tiong	Europa	pada:	nesia:	hoa
artsenek. II	12	8			2
idem I	18	18			10
doctoraalex II	14	20			8
idem I	13	13			11
candidatex II	10	18			10
idem I	19	15			8

Kemoedian patoet orang bertanja: Apakah sebabnja maka rata rata banjaknja studenten Tionghoa jang loeloes melebihi dari banjaknja studenten Indonesia? Adakah otak Tionghoa lebih tadjam daripada otak Indonesia?*

— Djanganlah diboeat heran sa derreks!

Kalau disini kita katekan bahwa sala satoe jg menjebakkan ke moendoeran itoe adalah karena bertalian dengan so'al foeloes, barang kali tidak akan terlaloe keliroe.

Studenten kita memang kebanjangan kekoerangan foeloes.

Tempat tinggalnja, makanannja, pelesirnja bahkan sjarat sjarat dan alat alat oentoek menjempoeakan peladjarannja serba koerang.

Boekan djarang studenten kita jang hidoepnja agak abnormal, bahkan ada jg mendjadi soepir taxi, djadi verkoeper ketjil ketjlan, djadi tk. djahit, menggambar dan memboet merk merk reclame toko enz. enz.

Djika orang toeanja tak sanggoep lagi mengongkosnja, mereka menjerahkan dirinja kepada bakal mertoeanja. Ini masih oentoeng. Tapi bila kesana-sini soedah mogok tak dapat dipat djalan, maka mereka bantoet ditengah perdjalarannja.

Karena otaknja moemet disebelah kekoerangan foeloes, soedah tentoeleah poela otaknja poen dengan automatis toeroet seheruit.

Maka, boekan sadja moengkin terdjadi otak Studenten kita itoe akan selaloe terdesak oleh Studenten bangsa-bangsa lain, wel banjanja Studenten kita itoe kelak bisa lebih ketjil lagi djoemblaheja, karena kekoesian awak semakin lemah dalam kedoeoekan finanzielle nja.

Itoe memang logisjah, boekan?! Precies seperti halnja dengan ban drek kita.

Bandrek kita kadang kadang kedingin dinginan, karena kekoerangan foeloes boeat membeli boem boe jg pedas dan manis.

Kita rasa soepaja Studenten kita itoe tidak berotak tjolenak dan djangan selaloe terdesak oleh lain lain temannja, perloe sekali Studenten boeat peladjar Indonesia dihidoep hidoepkan sekoest moengkin.

Oesaha jang pertama tama baik lah kita fiatkan direct via djago-djago awak di Pedjambon.

— Rambati rata hajoe toean hamba!

Toskang Bandrek

jarik [bekas menantoeanja loerah] dan masih menjimpan oeng f 500,- alah sabagianja dari tjoejian tadi.

Semoea ini atas giatnja assistent wedana Modjosari.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!



BISA DATAP BELI DIANTERO TEMPAT

Notitie Internationaal GRATIS



Dibawah Goenoeng.

Kalau orang berhari raya, dikota terasa masjoel karena ingin pentangan dadanja dan berasa ke megah megah disebabkan berpekerjaan yang serba mentereng, tetapi bagi orang desa yg hidoep di bawah Goenoeng, lebih senang dan lebih soeka banjak makan.

Djoestoe karena sampai tadi malam kita mengambil tempo Lebaran dikampoenng jg agak djoeh ke kota, maka peroetoe kenjang karena ka banjakan makan toemis, hingga beoem sempat obrol mengobrol jg lebih pandjang.

Tjoemah menoeroet timbangan kita, lebih baik dihari Lebaran itoe bermakan banjak dari pada berpakainan serba mentereng tetapi sakoe nja bangpak.

Koestir kalau kalau dapat sinderan sebagai berkoet :

Anak ajam matinja nongkrong Goedang Garam uamanja pakhuis Biar taandang seperti kingkong Kantong kosong lari ke pandhuis

Diaga malam

sakit dimana beliau akan di roemat di sitoe, beliau telah wafat. Beliau meninggalkan tiga orang anak.

Tentang perjalanannya dalam pangkatnya almarhoem, maka lebih lanjut djoet djoetoeerkan sebagai berikoet:

Almarhoem dilahirkan pada tanggal 9 September 1898 di Modjokerto. Ajahnya almarhoem ialah regent Probolinggo, toean R.A.A. Herman Hidajat diangkat jadi gediplomeerd ambtenaar boeat Ins. bestuurdiest dan di kerdjakan pada controleur Toempang.

Didalam boelan October 1921 almarhoem diserahi mendoedoeki pangkat mantri politie ialah di tempat-tempat Loemadjang, Klakan, Krai dan Randoeagoeng.

Dalam boelan Maart 1925 beliau dibidahi pangkat onderdistricts hoofd.

Seblon kemoedian beliau di pasrahi oentoe menempati pangkat sebagai fiscaal griffier di Landgerecht Pasoeroean.

Dalam boelan April 1926 almarhoem diangkat jadi assistent weerdna Pasrepan.

Dalam boelan October 1928 almarhoem telah ditondjoekkan oentoe menempoe peladjarau di Bestuurschool Betawi.

Dalam boelan Maart 1929 beliau diangkat jadi onderdistrict kelas satoe, dan menempati kota Pasoeroean dan Wonorejo

Dalam boelan Juli 1931 beliau diangkat jadi districthoofd Tampuh dan akhirnya dalam boelan Januari 1935 almarhoem diangkat jadi regent Bondowoso. (Aneta).

—o—

Djangan jalan di Djembatan Kereta-Api

Satoe djiwa melajang.

Baroe sekarang dikabarkan, bahwa pada doea hari sebeloem Lebaran di djembatan kereta api Paroeng Pandjang telah terdjadi ketjilakaan jg membawa satoe djiwa melajang.

Seorang desa dengan anaknja oemoer kira 12 tahoen berdjalan melaloei djembatan tsb waktoe sekonoeng konjong kelihatan kere ta api mendatangi

Dari goegoepnja si ajah menje boerkan diri di soengai jg banjak

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoe Berita-Priangan atau 1 oentoe Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boskoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boskoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih seendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

ig baroe2 di provincie Groningen diboeka dengan kebesaran, dan di mana H. M. de Koninginpoen berpidato Toean Besar mendengarkan dengan perhatiannja.

Selandjoetnja dikoendjoengi con-trolekamers dan studio dsbnja. Djoega penjaran Ketimoeraan mendapat perhatian dari Toean Besar. Diba-gian ini diperlihatkan wajang golek Teutang memboeat program Beliau memperhatikannya.

Setelah semoea itoe mendapat perhatiannja rombongan Agoeng itoe, maka Beliau2 itoe meninggalkan roeangan NIROM. Beliau amat heran teutang bentoek dan roepa nja gedong itoe dan djoega teutang apa jg dikerdjakan didalam gedong terseboet.

—o—

Lebaran di lboe kota

Sabagian pendoeoek kota Betawi jg merajakan Idul Fithri dalam hari Rebo tgl 23 November 1938 soedah mengadakan sembahjang Lebaran di tiga tempat, ialah di tanah lapang KBI dekat halte Kra-mat dengan didatangi oleh kl 2000 orang, kedoea di Tandjoeng Priok 250 orang dan ketiga di Tanah Abang dimana berhadlir 300 orang. Di mesdjit mesdjit ta' diadakan sembahjang Lebaran, sedang bedoeg poen tidak diboenjikannya.

Tetapi pada hari Rebo siang moelai djam 12 maka kedengaran boe oji bedoeg sampai djoeh malam, ialah sebagai tanda hari penghabsan oentoe berpoesaa.

Pada hari sorenja petasan petasan moelai dipasang sehingga djoeh malam poela baroe selesai.

Pada hari Kamis 24 November adalah hari raja teroetama bagi mereka jg tidak mersjakan pada tgl. 23 November Masih pagi pagi be-nar orang laki laki sama pergi ke mesdjit oentoe melakoek sembahjang Lebaran. Segala mesdjit poe-noeh dan pada hari itoe djoega t. boepati Betawi dengan kaem BB Boemipoetra selengkapnja pergi ke mesdjit Kwitang oentoe sembahjang Idul Fithrie.

Sembahjang dipimpin oleh Habib Ali Alhabaji, sembahjang dilakoek kan bersama sama kemoedian toean Boepati Betawi berchotbach djoega Habib Ali, jg mana chotbach itoe disiarkan dengan perantaraan N I R O M kepada para pendengar. Sembahjang dan chotbah ini lama nja kl satoe djam dan pada wak-toe itoe jg mengoendjoengi mesdjit Kwitang banjak sekali.

Selesainja sembahjang maka se-roea sama boebarau dan masing2 meroeskan saling koendjoeng-mengoendjoengi oentoe bersilatoe rachim dalam hari Idul Fithrie.

Sebagian besar djoega sama pergi ke keramat Loear Batang dan oleh karena itoe di pasar Ikan amat ramaija. Mereka jg mempoenjai perahoe2 ketjil berljajaran. Dimana mana nampak orang berpakaian indah dan baroe, berdjalan dijalan kian kemari. Selama hari Lebaran ini maka para familie bangsa Eropa tidak mempoenjai boedjang, sebab sama diberi prei oentoe merajakan Idul Fithrie.

—o—

Pendoeoek Kemajoran dan Bandoeagan sekiteraja pada hari Kamis pagi, itoe djoega, setelah melakoek sembahjang ber-djem'ah sarta berkoempoel di pargo-roean Gempol (Kemajoran Gempol) oentoe mendengarkan chotbah2 tentang arti zakat fitrah, idul fithrie dsbnja. Pertemuan ini dioesaha kan oleh 'Keroekoenan Kampoeng Bandoengan' jang telah berdiri sejak beberapa tahoen jl, seperti ta-

Ismet Pasha mengepalai pertaha-nan Toerki dibagian front Inonou itoe. Serdadoenja tidak sampai ra-toes riboesan, melainkan poeloeh ra-toean sidja. Setelah perang mati-matian, satoe lawan satoe, seming-goe lamania maka laskar Griek ber-tolak poengzoe ig. d kedjar dari be-lakang oleh Ismet Pasha, sampu-achiroja tentera Griek itoe tjerai berai dan kemoedian dipoekoel ha-bis tandas oleh tentera Toerki de-ngan sigera.

Sebagai menghormati djasa Is-met Pasha ditahoen 1921 itoe maka rakjat ingat pada tempat jg bernama In-Onu itoe, satoe tempat jg mengandoeng riwayat penting dalam penghidoepan repobliik Toer-ki Nama itoe mengandoeng djasa Ismet Ketika orang Toerki semoea nja mesti pakai achternaam [nama belakang] rakjat minta padanja soepaja maoe memakai nama In-onu dibelakang Ismetnja, se-bab di Inonou Toerki Moeda soedah mendapat kemenangan jg bikingo-jang kepertjajaan Lloyd George, dan Winston Churchill pada Griek Dalam tempoh sposloeh hari seoesah perang di Inonou tentera Griek tidak bisa bergerak lagi, maka pada 8 Sep-tember Kemal Pasja masoek dikota Smyrna.

Siu sia Lloyd Gedi London soe-paja England tolong Griek dgn memakloematkan perang pada Toer-ki kembali, Tapi djend. Harrington jg waktoe itoe ada di Stanboet dan rakjat Inggeris sendiri tidak soeka perang oentoe keperloean Griek, dan tindakan Lloyd Ge-or ge serta Churchill itoe kan-das. Mereka kedoesanja berhenti djadi minister. Toerki telah me-moekoel Griek setjara langsoeng-poen setjara indirect. Tanggal 23 Sept. kaem Gaallieerden jang me-mengoempoekna wakil wakiloja di Stamboul mengirinkan oen-dangan pada pemerntah Toerki di Angora soepaja soedi datang memperoendingkan perdamaian.

Ismet Pasha terpilih oleh Kemal kekonferensi damai itoe di Konstantinopel, Madjlis agoeng repobliik moeda itoe pada tgl 11 October menerima segala soerat perdjandjian damai itoe dari Ismet dan pada 19 October pemerntah Angora Rafet telah memegan-g kekoesaaan di Konstantinopel. Ini semoeanja teringat oleh kita pada waktoe menerima kep stian, berita bahwa Ismet Pasha, alias Sahr Is-met, alias Ismet In-onu mene-rima keangkataunja sebagai presi-dent repobliik Toerki. Patah toe-n boeh, hilang berganti dan bak tem-bilang, bak penggali, bak jg hilang, bak jang peaggaati. kata peribaha-sa adat.

gotas Centraal Comite leogkap berhadlir.

Antarannya lain jg nampak ialah beberapa professoren dari doea sekolahan Tinggi di Betawi, para Goepnoer Djawa Barat dan Tengah, beberapa departements directeuren dan beberapa orang orang terkemoeka baik dari kala-ngan partikelir, maepoea dari kalangan lain. Kebanjakaan datang dengan njonjahnja.

Kira kira djam 9 Z.E Gouverneur Generaal dan Mevrouw Van Starckenborgh telah datang.

Dr. W. F. Theuissen, hoofd D.V.G. memboeka pertemoean dan kemoedian Prof van der Plaats di persilahkan tampil kemoeka oen-toek memoelai dengan pidatoia tentang soal kanker.

Pidato jg didoengarkan dengan poe-noeh perhatian ini memakan tempo kl. tiga seperempat djam,

—o—

Toean besar mengoendjoe ngi Niromstudjo.

Setelah oepatjara di roeagan Sekolah Hakim Tinggi, maka Toe-an Besar dan Mevrouw van Star-kenborgh Stachouwer mengoendjoe-ngi gedong NIROM Batavia C.

Pertama diperdeagarkan gramotomplaten. Poen disadjiikan kepada Z. Exc Gouverneur Generaal seboe-ah heruilzending dari pemboekan oepit dari Van Starckenborgh kanaal

Menoeroet berita kawat loear negeri pada 11 November jbl maka dikabarkan bahwa Ismet Inonou Pasha dipilih dengan soeara boelat djadi president Toerki.

Lebih djoeh dikawatkan: Me-noeroet ketetapan grondwet pre-mier Djadal Bayar, telah berhenti dan automatisch kabinet djoega toeroet berhenti. Demikian meno-roet grondwet Toerki.

Inonou soedah memerintahkan kepada Bayar boeat membentoek satoe kabinet baroe.

Kemoedian kabinet Djadal Bayar jang baroe soedah moelai di bentoek.

Jang djadi Minister Loear Negeri ialah Rustie Aras.

Minister dalam Negeri beoem dipastikan, sebab jang lama kabarnja akan mengoendoerkan diri.

Adapoen penggati Kemal Pasja ja'ni Ismet Inonou itoe (terkenal sebagai tangan kanannja Kemal Attaturk) adalah sebagai berikoet: (P. D.) Semeudjak pergerakan Toerki Moeda ia melangkah keme-dan perdoangan jg bersifat revolusioner dalam praktiknya. Seorang militer jang gagah, hanja dime-dan peperangan bintangnja sela-lec terlindoeng oleh bintang Ke-mal Pasja. Sebagai diplomaat Is-met Pasha selaloe terpilih oleh Kemal Pasja oentoe berdoang dimoeka medja hidjan, yakni me-dja konferensi diplomatik. Dalam perdoangan dengan lidah di me-dja konferensi kelebihannya dari Kemal diakoei oleh Kemal sendiri

Sebaliknya Ismet Inonou alias Sahr Ismet (jg toeli) semendjak perang di Kaukasus ia soedah insjaf dan akoei kelebihan kepandaian Kemal Pasha dimedan pergerakan. Ia 5 thn lebih moeda dari sahabat karib dja alm Kemal Attaturk, sebab ia hirnja ditahoen 1884 (di Smyrna).

Potongan badan dan moekanja menarik hati, sympathiek panda-ngan matanja lemboet dan aman sehingga tidak akan disangka ia seorang militer doeloe, kalau tidak tahoe kessah penghidoepannya.

Nama Inonou itoe ada riwayat nja poela, sebab itoeelah nama sa-toe tempat jang penting dalam sedjarah perdoangan laskar Toer-ki Moeda pada permoealaunja me-reka mereboet kekoesaaan dan ha-dak mengoesir orang asing keloet

Kita kembali ketahoen 1921 schir boelan Maart, Satoe laskar jang besar datang menjerang tem-pat jang penting itoe, ratoes ri-boean serdadoe Griek dikepala oleh opsir opsir dan djenderal jang pandai pandai, lengkap bersedia-ta dengan perkakas perang bersal dari Inggeris dengan tida me-ngantjan front Toerki di Inonou itoe dan hendak meneboes djalan ke Ankara.

Pekabaran

Pekan kanker Internasional

Oepatjara di Sekolah Hakim Tinggi.

Barhoeboeng dengan telah genap nja 40 tahoen jl. orang mendapat radium, maka moelai tanggal 23 sampai 30 November di seleroeh doenia dioesahkan adanya pekan kanker internasional, sebagai meng hormati djasa djasa Pierre dan Mari Curie dan Jobann Röntgen.

Tiga-tiganya ini adalah para penge-moedi dari soal terseboet diatas. Poen di negeri kita, ini pekan telah diadakan peringatn seroepa itoe dimana dalam oepatjara jg di-adakan pada hari Djoema'at pagi 24 November 1938 dalam roeagan sekolah Hakim Tinggi Betawi Prof. Dr. B.J. van der Plaats, hoogleeraar dalam ilmoe radiologie di Gezees kundige Hoogeschool, mengadakan pidato tentang hal ichwal kanker.

Perhatian waktoe itoe amat besar. Dalam oepatjara terseboet hadlir poe-la Toean Besar dan Mevrouw Tjar-da van Starckenborgh Stachouwer jg pada hari djoega datang dari Bogor menoedjoe ke tempat dima-na diadakan oepatjara tsb.

Ketoea Centraal Comite dalam miaggoe ini di Hadia Belanda, Prof Dr. Hoesein Djajadiningrat berhal-ngan datang berhoeboeng dengan sakit belau. Latanja ang

Madjilis Islam A'laa Indonesia

dengan

Congres Parlement Islam di Cairo

Toean Qaharodin Joenees di Cairo telah menoes didalam madjalah "Pandji Islam" No. 31 tentang verslag persidangan Congres Parlement Islam di Cairo pada boelan October jbl. jg mana didalam verslag itoe disinggong singgong nama Oemat Islam Indonesia pada oemmoemnja, teroetama poela jg ditoejokan choesoes pada Madjilis Islam A'laa Indonesia. Dan oleh karena toelisan jg seroepa itoe ti dak hanja dari toean terseboet dia tea, bahkan ada poela beberapa kritik jang ditoejokan pada nama MIAI, itoe, maka disini perloe rasanja kami memberi keterangan sekedar perloenja didalam ssk harian, dengan pengharapan agar soepaja Oemat Islam Indonesia dapat mengoeoer sendiri sampai dimana dan berapakah kekoestan persatoean kita Oemat Islam Indonesia, teroetama jang bergaboeng mendjadi satoe didalam MIAI, itoe adanja.

T. O. Joenees dan lain lainnja lagi, terasa amat ketiwa sekali jg didalam Congres Islam Cairo itoe ta'ada seorang djoepoen oetoesan dari Indonesia jang mempoenjai pendoeoek ± 55 djoeta kaom Moeslimin, bahkan telegramnja poen ta'ada terdengar dibatja orang didalam Congres itoe.

Apakah koerang pentingnja soal Palestina jang amat hebat itoe sehingga oemat Islam Indonesia hanja memeloek tangan, dan dima nakah tanda boektinja persaudaraan setjara Islam, apakah tjoeoep dengan melibat sadja sudarandja mendapat balangan dan rintangan serta hahaja jang amat ngeri itoe? Hal ini semoes menghendaki djawab dengan kartoe terboeka, agar soepaja pihak jang berkapen tingau sama ma'loem lagi poela dapat mengetahoei betapa sikap sekretariat MIAI atas soal loear negeri dan soal dalam negeri, jang berkenaan dengan oeroesan Agama Islam semata mata.

MIAI telah setaen berdiri dengan mempoenjai 13 perhimpoean mendjadi anggautanja, ialah:
1 HBPSII. 2 HB. Moehamadjiah. 3 HBIB, Persis.
5 HB. Al Islam Solo 6 HBPO Madjalangka 7 Al Irsjad tjab. Sbajs 8 Al Chairijah Soerabaja, 9 Madjilis Oelama di Toli toli 10 Hada jatoel Islamijah Banjoewangi 11 Poesoera di Soerabaja 12 Pers. Moeslimin Minahasa di Manado dan 13 Al Itihaddijatoel Islamijah di Soekaboemi.

Dengan anggauta 13 perhimpoean diatas nampaklah kelemahan badan MIAI sehingga beloem dapat mengerdjakan sesoetoe soal jg penting dan soelit, ialah soal jg menghendaki atas nama Oemat Islam Indonesia seloeroehnja atau sedikitnja berboeat atas nama pergerakan Islam di Indonesia, karena dari Soematra, Borneo dan Celebes Selatan poen sama sekali beloem ada sesoetoe perhimpoean Islam jg masoek mendjadi anggautanja.

Sedang boeat ditahan Djawa sadja misih beberapa perhimpoean jg besar besar beloem berboeat didalam IAI. ialah oempamanja HB.

batoenja dan kebotoelan soengaitoe hampir kering, ta' ada airnja. Anaknja tidak mengambil tjontojahnja. Di tengah tengah antara doea rail ia menggantoengkan di rinja dengan pegangan balok (dwar sligger) Waktoe kereta api berada diatasnja balok jg ia pegang gemit sadja iapoen djatoeh ke bawah Oentoenglah ia tahan sehingga kereta api liwat.

Dengan amat kerasnja ia mendjerit ketika melihat ajahnja jg berloemoeran drah dan tidak bernapas lagi. Politie segera datang la koekan apa seperloenja [Aneta].

-o-

Nah datoel Oelama, HB. Al Irsjad HB. Arabitatoel Alawijah HB. PAI. HBPPD dan lain lain misih banjak poela.

Dari sebab itoe, oentoek menjambost dan memberi salam pada Congres Islam di Cairo itoe, maka sekretariat MIAI, memberi keloesan kepada segenap anggautanja boleh kirim kawat atas nama perhimpoeanja masing-masing, sebab sekretariat MIAI, tiada brani tanggeeng djawab bendak mentjampoe ri Congres terseboet, selama persatoean Oemat Islam di Indonesia sendiri masih seperti adanja sekarang ini, sebab apabila sda kepoetoesan kepoetoesan didalam Congres itoe jg kita ta' dapat memoenoe hinja, tentoe hanja membikin djeleknya nama Oemat Islam Indonesia belaka.

Begitoelah riwayat pergerakan Islam di negeri kita, sebagaimana pada waktoenja Congres Islam di Mekkah pada tahoen 1926 jg kita telah kirim oetoesan 2 orang jalah toean H O S Tjokroaminoto dan toean H M Mansoes, jang sepoelanguja dari Mekkah didjirikan Moektama Alam Islam tjabang Hindia Timoer (MAHS) jg chirnja hanja tinggal nama sadja.

Dari sebab itoe, maka dikirim kawnja Madjilis Islam A'laa ini sebagai badan jang tertentoe oentoek mengadakan persidangan pada tiap tiap tahoen atau waktoe jg ditentoeakan, goena beremboek dan membijarkan bersama sama soal-soal jang berkenaan dengan Islam dan ke Islamana, dan Sekretariat itoe hanjalah sebagai pengoeoes atau pengatoer, boekan sekali kali berdiri sebagai pemimpin atau sebagai Dictator jang haroes diiketi segala perintahnja sama sekali tidak.

Sekretariat MIAI bisa berboeat apa jang telah dipoetoeskan oleh Persidangan MIAI atau Congres Islam Indonesia jang diadakan olehnja.

Soenggoeh amat soekan pendiriannja anggauta Sekretariat MIAI, itoe sebab mereka haroes ichlas mendjadi korbannja persatoean jg dikehendaki oleh Islam, artinja kita haroes pandai mendjaga djangan sampai berboeat sesoetoe perboean tjg dapat memimboekkan pertikaian diantara kita sesama Islamnja bahkan sebaliknya haroes beroesaha sedapat moengkin mendamaikan jg sedang bertikai.

Seperti oempamanja tentang hal permoelaaan Poessa dan hari Raya Aidilfitri jg sekarang ternjata ada doea aliran jg satoe pihak Hari Raya djatoh hari Rebo sedang jg satoe pihak poela hari Kemis. Hal ini tentoe dapat disatoekan apabila segenap pergerakan Islam di Indonesia soedah berboeat didalam MIAI sebab tentang hal itoe boekannja perkara jg memoenot steman atau meang menangan tetapi menoe roet perhitoengan dengan njata dan tegas jg njata weteo chappe tjik. Di negeri kita tak sedikit adanja alim Oelama jg uchi dalam ilmoe falaq atau chisab jg tentoe benarnja.

Tetapi o'h karena persatoean beloem koest terpaksalah MIAI, tingga' diam tentang hal terseboet sambil menantikan tahoen jg bakal datang.

Kelak boelan Maart 1939 sebisamoengkin MIAI bendak mengadakan kongres Al Islam jg ke 2 ber tempat di kota Solo, dengan peogharapan moedah moedah persatoean jg kita tjika tjitakan itoe bisaterkaboel pertolongan Allah djoe adanja AMIN.

Selain dari pada itoe ada poela pertanyaan. Apa sebab MIAI tidak kirim kawat ke Cairo atau ke Tokyo [diwaktoe pemboekaan madjid disana?] djawab kas ta'ada orang!

Sekretariat MIAI ta soeka mengoenakan badelaarssyateem artinja tjara mengemis ngemis, sebab perboean mengemis itoe adalah soea



Roemah Jatim
Moehammadijah
Tjiateulweg. 33.

Selainnja dari jang soedah dikabarkan dalam ini s. k. oentoek Roemah-Jatim tsb. Pengoeoes Bagian P K O. menerima lagi toendjangan 3 kain saroeeng, beberapa potong pakean anak, makanan dan wang f7,- dari Perk. Roekoeroe Setia Istri, dari Njonjah Sjarifih 3 kain saroeeng, dari Toko Tjijoda 1 dozija kemedja (hendeen), dari t. Saleh Poengkoerweg dan toean Moch. Moefin Pasarbaroe masing2 1 kamping boeat Ekah.

Pengoeoes membilang diperboajak terima kasih.

Persj. Moehammadijah
Pengoeoes bahagian P K O.

-o-

Beberapa barang jang hilang

W. R. B. tinggal beroemah di Daostavard No 3A telah rapport kepada politie, bahwa kemarin malam dikira diam 7,30 telah ketjeorian roepa roepa barang jang terdiri dari: satoe partij barang jang harganja tidak koerang dari f37,24 satoe pasang sepatoe harga f8 doea boeah vulpeuhouders harga f14 doea satoe fototoest oekoeran dari 4 5 6 merk "Corelle" dengan satoe wekker jang harganja semoes ada sedjoemblaah f64,99

Sepandjang penjelidikan pentjoeri itoe masoeknja dari pintoe belkang dengan memetjahkan katja jang di pasang di pintoe terseboet.

-o-

Pentjoeri jang sial

Oleh seorang agent politie, telah ditangkap seorang bernama D tugal beroemah di kp Tjikadoet no 83, - disebabkan D oleh itoe politie agent dikira djam 12,35 malam dibetoelan passer baroe, keadaannja soenggoeh mentjoerigakan sekali.

Ketika pakainnja digeladah terdapat sepasang anting-anting emas, dan menoe roet pengakoeannja D. itoe barang dapat mentjoeri di Pandhuis Tjikoedapateuh kepeenjaanja Nji I. jang lagi menggadai.

-o-

Mentjoeri kaartjis bioscoop

J. A. de W. eigenaar dari "Luxor Bioscoop" tinggal beroemah di Pasirkalikiweg no. 43 telah rapport kepada politie, disebabkan dari dalam kaartjesloket jg tidak di koutji kemarin malam kira kira djam 11 telah ketjoerian 51 lembar kaartjis tweede klas dari moelai nummerd 50749 t/m 50800 kaartjis mana telah memakai ge-meente stempel harga semoesahnja f28,05.

Siapa pentjoerinja sampai sekarang beloem ketahoean.

-o-

toe perboean jang amat rendah, teroetama bagi Madjilis Islam jg tertinggi seperti MIAI, dan disini lah kita dapat mengoeoer kekoestan persatoean Islam Indonesia baik diliat dan dioekoer dengan kekoestan roch, maepoen kekoestan financienel, doea doeanja lemah sama sekali.

Tetapi kita ta' haroesnja berpoetoes asa, kita berdjalan teroes sampai mendjadi Oemat jg koest dalam segala galania.

Insjalah! Kekoeatan akan datang, apabila persatoean ada pada kita.

Tjumkanlah!
MIAI menoe roet kepada oemat Islam jang berkemampuan dan sadar akan kepentingannja MIAI hendaknja memberikan sebagian daripada zakatnja oentoek kas secretariat kita sebab basar sekali goena dan faedahnja.

Perhatikan...!!!

Wassalam kami
Atas nama secr. MIAI
W. Wondamisono

TJANGKRIMAN

Meski diwaktoe belakang ini banjak boekhandelaar terbitken roepa-roepa boekoe pengatahoean, tetapi beloem ada jg terbitken Boekoe "Industrie Modern" seperti kita bakal terbitken.

Boekoe "Industrie Modern" tida moeat receipt-receipt seperti ain-lain boekoe pengatahoean melajoe biasa, hanja Boekoe "Industrie Modern" tjoesah moeat sekoen poelan receipt-receipt jang dikoempool dari pendapatannja beberapa Expert dan Uitvinders di Europa jang terpiil, seperti pembikinan: Batoe permata imitatie - Batoe api - Minjak masin djahit - Lotion - Saboen - saboen wangi haloes - Tabaksaus goena tjeroetoe mahal - Gerookte vleesch - Warnaken gloeilampen - Koeweh-koeweh modern seperti: Tutti tutti gebakjes - Mixed fruit cakes - Princesse taartjes - dan lain-lain poela, ditamba dengan pengatahoean "Tjara begimana mengatahoei teutang maksoednja berbagi-bagi impian". Dan inilah ada boekoe pengatahoean melajoe satoe satoenja jang tida akan kalah dengan lain-lain boekoe jang sama harganja. Terbit 30 December 1938. Harga per djilid tamat f4,- Siapa pesan sekarang sabaloen terbit kirim oewagnja doeloe, dihitoeng tjoesah f0,80, (ongkos kirim vrij).

Soepaja djangan kehabisan, baiklah lekas pesan sekarang!

Dan goena menjenangken hatinja langganen langganen dan pemesan-pemesan boekoe dari kita, berhoebong tergantinja tahoen 1933 dengan 1939 maka selainnja masing2 kita nanti kasi gratis (peru tjoesah) satoe Almanak dinding boeat tahoen 1939, djoega kita bakal kasi masin masing satoe barang peresenan sebagai souvenir, jaitoe pada siapa-siapa jng bisa toeloeng bikin benar ini letter-letter J I N G T O E K, hingga djadi namanja satoe binatang jng sering terlihat hari-hari. Peresenan ka 1, satoe Radio atawa f50,-. Ka 2, satoe Horloge tangan was, atawa f25,-. Ka 3, satoe Vulpen Sheffer atawa f10,-. Ka 4, satoe Klok [Lontje] atawa f10,-. Ka 5, satoe Regenjas atawa f5,-. Ka 6 satoe Kerstoestel Arfi. Ka 7 sampai ka 15 masing masing satoe Horloge tangan, Moelai peresenan ka 16 taroes sampai habis, masing masing satoe barang peresenan ketjil, seperti Harloge kantong, Aanstekers, Dasi, Tempat cigaret, dan lain lain poela jang soeah diseboatkan semoes (zonder kosong). Diboea oleh Jury tanggal 30 December 1938 (pagi), dan poeloennja tida bisa dibantah lagi, (Boekoe boekoe jang dipesan dikirim sama sams dengan barang reclame).

Ini tjangkriman diadakan dengan gratis, dan jang bole toeroet ambil bagian melainkan langganen langganen dan pemesan pemesan boekoe dari kita, Soerat soerat semoes adresken kapada:

Toko "TORPEDO" (Afd. Reclame)
POSTBOX 182 - SOERABAJA.

Tergilas deeleman

Dibetoelan Groot Postweg Oost dekat Daendelsweg, kemarin telah terjdjadi ketjilakaan jaitoe seorang bernama S tinggal beroemah di Kp Tjikawao no 156-36 ketika mengendarakan sepedanja telah menabrak deeleman, dan laoe tergilas diitoe saat djoega - S laloe diangkat di Hospitaal.

-o-

Motorfiets contra automobiel

Kemarin siang dibetoelan perapatan dari Riouwstraat dan Nasaulaan, telah terjdjadi tabrakan kendaraan diantara motorfiets D 228 jg lagi dikendarakan oleh seorang bernama J M L tinggal beroemah di Galoenggoenglaan no. 14 dengan satoe auto D 2313 jang dikendarakan oleh I tinggal beroemah di Kp Sadang Serang no 37-1

Dibelekang dari motorfiets itoe ada doedoek seorang njonja bernama J W S. tinggal beroemah di Barosweg 8 ketika tabrakan terjdjadi J. W. S. soedah djatoeh dan mendapatkan loeka loeka enteng,

-o-

Tergilas auto.

Dibetoelan Oosteindeweg, kemarin telah terjdjadi ketjelakaan, disebabkan satoe auto D. 3730 jang dikendarakan oleh kapetein J M J. W. tinggal beroemah Balastraat No. 3, telah menabrak seorang anak laki-laki bernama S. tinggal beroemah di Kp. Tjiboenot No. 155/34.

Menoeroet keterangan dari seorang bernama W. tinggal beroemah di Oosteinde binnen No. 2 dan R. tinggal beroemah di Gang Boengsoe No. 87/3B jg masing2 melihat ketika terjdadinja itoe ketjelaksan bahwa itoe anak ketika auto lagi djalan, soedah memotong djalan dari kanan kekiri, sehingga mengenai bumperja auto terseboet.

Si korban itoe saat djoega laloe diangkoe di Juliana Ziekenhuis.

-o-



Inggeris Inggeris - Perantjis

Programma officieel boeat pertemoean dalam pertengahan minggoe ini di Parijs antara minister2 Inggeris dan Prantjis sekarang telah diketahoei.

Premier Chamberlain dan minis

ter oeroesan loear negeri Lord Halifax bersama secretaris particulier nja premier Chamberlain, Jonderstaatssecretaris oeroesan loear negeri Sir Alexander Codogan dan pemimpin afdeling Europah Tengah dari miusterie oeroesan loear negeri Inggeris Strang akan sampai di Parijs hari Rebo siang (23 Nov.). Malamnja diadakan perdjamoean di miusterie oeroesan loear negeri Perantjis.

Besoknja 24 Nov president Lebrun akan memboeka perdjamoean makan siang oentoek kehormatan nja tetamoe tetamoenja itoe sedang kota Parijs diwaktoe sorenja mengadakan receptie.

Malamnja 24 Nov. malam diadakan perdjamoean makan besar di ambassade Inggeris di Parijs dan hari Djoemahat pagi 25 Nov doea ministers Inggeris itoe akan poslang ke Londen.

Tapi programma ini menjatakan meskipoen akan diadoekan banjak perdjandjian eiciaal, toch temponja ministers Inggeris di Parijs itoe masih ada lebih dari tjoeoep.

-o-

Palestina Moesoeh Negeri

Menoeroet fihak Arab, Abdul Kader Hoeseini, keponakan lelaki dari Mufti besar, betoel telah bina satoe diwanja dalam pertempoeran hari Kemis jang laoe antara orang Arab dan barisan Inggeris di dekat Reitjallah, sebelah oetara Hebron, seperti telah dikabarkan lebih doelo.

Pembesar Inggeris msang memandaog Abdul Kader, setelah Isa Battat tiwas diwanja, sebagai moesoeh negeri No. 1.

-o-

Toerki Kemal Pascha

Pagi ini djenazah Kemal Ataturk telah dikoeoer di Ankara, Hampir semoes negeri loearan telah mengoetoes wakilnja dalam oepatjara pengoeboeran ini.

Oepatjara ini dipandang soetoes oepatjara pengoeboeran jang paling besar, jang pernah diadakan di Toerki.

-o-

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek
"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten	Bandoeng — Cheribon	v. v.
	Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng — Krawang	v. v.
	Bandoeng — Pangalengan	v. v.
	Cheribon — Koeningan	v. v.
	Cheribon — Tjiledoek	v. v.
	Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	, 1500 en 1369
Batavia	, 68
Tasikmalaja	, 26

M. D. JOESOEP Kleermaker

— ACHTER PASAR STRAAT No. 14 —
BANDOENG

Toean! Djanganlah toean soesah dan hawatir dan djanganlah poatoes asa, karena hendak **LEBARAN**.

Toean maoe bikin pakaian jang netjis dan rapih, potongan sejara Mode?

Toean, datanglah sadja kepada adres jang terseboet diatas, satoe X toean bikin, doea, ttga X toean menghendaki, sebab merasa senang dan poeas.

Djamoe Tjap Doea Keris.



KELOEWARAN

Mevr. **LIE TJOE DJOAN**

Tjikoedapateuh 235 — BANDOENG

Menoeroet receptnja toeroenan Leloehoer, semoes Djamoe-djamoe soedah di priksa oleh Dr. R. Room Bandoeng, dapet poedjian atas kebaikannja dan Poepoer-poepoer Tjap Doea Keris Dr. H. Heerdjan Bandoeng, menerangkan boeat bikin **BERSIH** dan **HALOES** koelit, zonder ganggoe kesehatan.

Prijscourant gratis kalau minta.

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar **BERITA PRIANGAN**, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

SOENIARADJAWEG Nomor
Telefoon Nomor 1664 Bandoeng

8a

Satoe satoenja adres jang tetep dari:

Ch. Hardin tabib

Sanggoep mengobati segala roepa penjakit jg. baroe atau jg. soedah lama dengan **zonder Operatie**.

Boleh dipanggil didalam atau diluar Kota.

Menghatoerken Selamat-Lebaran

Kepada sekalian Langganan.

Kleermaker „I. SOEDIA”

Achter - Pasarstraat 2 — Bandoeng.

J Sjawal 1357.

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Seharang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajara. (ongkos) boleh ditjittil

Djam bitjara

8 - 1 v.m.

4 - 8 n.m.

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Rasa itoe, koerang koerat bagi kaeem Laki seperti nang tenganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja. Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Ra sia kedoea, sakit Lentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa.

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboet f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—

Minjak Kerintingkan

Ramboet f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat.

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 — Bandoeng

Toean berasa memindjamkan wang Renten ?

Toean berasa memindjam wang Renten ?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten ?

Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten ?

Lekaslah beli boeoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe diinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boeoe !



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Saptoe 26 November

PHM 45 M. Batavia II 193 M.

Bandoeng II 103 M.

5 - sore Krontjong Orkest

6 30 . Lagoe arab modern

6 50 . Lagoe Gamelan Soenda

7 20 malam Lagoe Hawaian

7 40 . Berita berita soerat kabar dan dagang

8 - . Dihoeboeogkau dengan penjaran Ketimoeran di Soerabaia

1 - . Toetoeop

Senen 28 November

VORO BATAVIA

Gottlengte 105.26 M

Saptoe 26 November

4 - sore Lagoe Melajoe Sebrang

4 30 . Legendrijan

5 50 . Berhenti

8 - malam Mambatja soerat kabar

9 - . Matiam 2 Lelidjetjoen

12 - . Berhenti

Minggue 27 November

7 - pagi Lagoe Gambang Kromong

8 - . Lagoe Djawa

9 - . Lagoe Soenda

10 - . Lagoe Tiong Hwa

10 45 . Mengsboelkan permin

taan anggota VORO.

1 30 . Lagoe Arab modern

12 - siang Krontjong Orkest

12 - . Berhenti

4 - sore Lagoe Tiong Hwa

4 30 . Lagoe Gamboes Arab

5 - . Ketoprak dari piring hitam

5 30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel

5 50 . Berhenti

8 - malam Pemdjawaban soerat soerat rapport rapport

8 30 . Lagoe Soenda

9 - . Orkest Belloni

9 30 . Krontjong dan stamboel

10 - . Berhenti

Senen 28 November

7 - pagi Lagoe Soenda

7 30 . Lagoe Krontjong dan Stamboel

8 - . Lagoe Djawa

8 20 . Berhenti

12 - siang Lagoe Tiong Hwa

12 30 . Lagoe Soenda

1 - . Lagoe Krontjong dan Stamboel

1 30 . Lagoe dari poelau hawai

2 - . Berhenti

4 - sore Lagoe Gambang Kromong

4 30 . Lagoe Arab

5 - . Lagoe Melajoe dari pi ring hitam

5 50 . Berhenti

8 - malam Mambatja soerat kabar

8 30 . Lagoe Hawaian

9 - . Lagoe Soenda

10 - . Berhenti

— o —

Selasa 29 November

7 - pagi Lagoe Arab

7 30 . Lagoe Tiong Hwa

8 - . Lagoe Soenda

8 30 . Berhenti

12 - siang Lagoe Djawa

12 45 . Lagoe Minahasa

1 - . Lagoe Melajoe

1 30 . Lagoe Krontjong

2 - . Berhenti

4 - sore Lagoe Soenda

4 30 . Lagoe Djawa

5 - . In den kindertuin mat tante soed

5 50 . Berhenti

8 - malam Mambatja soerat kabar

8 30 . Lagoe Krontjong

9 - . Lagoe Stamboel

9 30 . Lagoe Djawa

10 - . Berhenti

— o —

Rebo 30 November

7 - pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel

7 30 . Lagoe Soenda

8 - . Lagoe Gamboes

8 30 . Berhenti

12 - siang Lagoe Tionghoa

12 30 . Lagoe Djawa

1 - . Lagoe Hawaian

1 30 . Orkest belloni

2 - . Berhenti

4 - sore Lagoe Djawa

4 30 . Lagoe soenda

5 - . Lagoe Djawa

5 20 . Pambatjan tentang Igama Islam

5 50 . Berhenti

8 - malam Mambatja soerat kabar

8 30 . Lagoe krontjong dan Stamboel

9 - . Lagoe Tionghoa

10 - . Berhenti

— o —

VORL

Gohl, 107.53 Meter

Saptoe 26 November

5 - sore Lagoe Djawa

5 30 . Lagoe Soenda

6 - . Lagoe Krontjong

6 30 . Berhenti

7 - malam Berita s. k. (Indonesia)

7 20 . Lagoe Hawaian

7 45 . Berita s. k. (Soenda)

8 - . Lagoe Djawa

8 15 . Wajang Golek

6 - pagi Toetoeop

— o —

Minggue 27 November

8 30 pagi Lagoe Djawa

9 - . Kleengun dari gedong „Museum Parahiangan”

1 - siang Toetoeop

5 - sore Lagoe Soenda

5 30 . Lagoe Krontjong

6 - . Lagoe Djawa

6 30 . Berhenti

7 - malam Berita s. k. dan sport

7 15 . Lagoe Kawaian

7 30 . Pidato tentang berobah nja muziek soenda

8 30 . Hawaian Orkest

10 - . Toetoeop

— o —

Senen 28 November

5 - sore Lagoe soenda

5 30 . Lagoe Djawa

6 - . Lagoe Hawaian

6 30 . Berhenti

7 - malam Berita s. k. [Indonesia]

7 20 . Lagoe krontjong

7 30 . Pidato tentang „Het Steen ten tijperk”

8 - . Lagoe Hawaian

8 30 . Membalas soerat - soerat

9 - . Lagoe Djawa

9 30 . Lagoe Soenda

10 - . Toetoeop

— o —

Rebo 30 November

5 - sore Lagoe Soenda

5 30 . Lagoe Djawa

6 - . Lagoe Hawaian

6 30 . Berhenti